

# El retorno de los Hamps- burgo al trono de Austria

## Una transformación obligada - Hallazgo

Paris, 13.—Se sabe que las negociaciones diplomáticas entre Francia, Italia y la pequeña entente fueron concluidas formalmente oponiéndose con firmeza al retorno de los Hapsburgo al trono de Austria.

El arreglo fue comunicado al Castillo de Bruselas, donde Otto y Zita se están preparando para responder al llamamiento de los monarquistas austriacos después de muchos años de proyectar cuidadosamente los planes.

Se entiende que el nuevo convenio elimina una de las dificultades en el camino para el acuerdo entre Italia y Yugoslavia en que la diplomacia francesa ha estado trabajando.

Lille, Francia, 13.—Alice Enrietti Acceses, a quien se le hicieron varias operaciones quirúrgicas, y ahora está convertido en Henry Acceses, es un chico de 16 años de edad.

Alice era una chiquilla campesina.

## Terrible encuentro entre patrón y un jornalero

Anteayer, sábado, como a las 5 de la tarde, en San Alberto, jurisdicción de Siquirres, en la finca La Conchita trabajan varios nicaragüenses, entre ellos uno de apellido Sandoval, quien se sublevó contra su patrón señor Rafael Pereira.

Sandoval empezó a tomar licor en exceso y en

## El suicidio del jueves en Cartago

Hector Vargas Pacheco, vecino de la ciudad de Cartago y empleado de las oficinas judiciales de la misma ciudad, casado con la señora Edelmira Jiménez y padre de seis ni-

Su fisiología era un caso muy raro que a toda costa trató de resolver la cirugía moderna y, a la postre, el resultado fue simplemente maravilloso.

Hecha con éxito, la última operación de la serie, la muchacha fue rebautizada con el nombre de Henry.

En opinión de los médicos Enrique podrá casarse y llegar a tener familia.

Barcelona, 13.—En el suburbio de Gracia un carnicero, al regresar a su casa, echó la llave a la cámara de refrigeración de su establecimiento, como acostumbraba hacerlo después de retirarse.

A la mañana siguiente abrió la espaciosa nevera para sacar la carne y salió desorientado a dar parte a la policía de un extraño hallazgo que había hecho en la fría cámara.

Se trataba de un amigo de su mujer, que según se colige, se había ocultado allí para evitar las iras del marido y había muerto helado.

este estado insultó a su patrón y no satisfecho, se lanzó sobre éste puñal en mano y en forma despiada y no pudiendo contener el ataque, sacó su revólver y le disparó tres tiros.

Sandoval fue trasladado en estado agónico al Hospital de Limón.

ños, se suicidó disparándose un tiro de revólver.

El origen de este hecho no se conoce, aunque hay quien asegure que se debió a la mala situación.

Vargas Pacheco vivía en compañía de su esposa e hijos por el lado de El Molino,

# EL CENSOR

Periódico de Intereses Generales

Año III

San José, C.R. LUNES 15 OCTUBRE de 1934.

Nº 124

## En el 12 de octubre

Se celebró el 12 de octubre con desfiles escolares.

Es esta fecha en que solemos recordar aquel día en que el Gran Navegante Cristóbal Colón descubrió un nuevo Mundo con el cual había soñado el intrépido marino.

La historia nos dice que Colón hizo su entrada por Puerto Palos a la América Central.

Luego, posicionado de los dominios de la América, los entregó a Isabel la Católica, reina de España y protectora de Colón en tan trascendental empresa.

Mucho se ha escrito en relación con la colonización de las tierras descubiertas por el blanco.

La reina formó un conjunto de jóvenes de ambos sexos, celebró entre ellos matrimonios y los envió a vivir a estas sus tierras.

Como la selección de jóvenes se hiciera de diferentes provincias y climas de España, esa diferencia tuvo su efecto en la América para el asiento de los colonos y la fijación de las cinco provincias, manteniendo sus fronteras espiritualmente.

Los sucesos de 1821 empezaron a raíz de la independencia a limitar el territorio.

Nacieron los tratados, se registraron amagos de guerra y aun huelgan éstos, por arreglar el asunto fronterizo de los hoy cinco Estados hermanos.

En varias ocasiones se ha intentado unir a las cinco hermanas, o sea a

las cinco familias, pero es et intento ha fracasado.

La poderosa mano de la reina las colocó en su sitio y este sitio ha permanecido infranqueable por siglos.

El descubrimiento de América lo celebramos el 12 de octubre, solemnizado con desfiles escolares para impresionar a la juventud un amor hacia la obra grande de Cristóbal Colón.

## Y después no quieren que exista comunismo

Cosa curiosa es la que se observa aquí en nuestra Tiquicia con ciertas disposiciones que se dan.

Se ordenó suspender los bailes populares las noches del 11 y 12 de octubre y a cambio se dió libertad para los bailes sociales.

Y después no quieren que exista comunismo

## Atropellado un tronco de caballos

El 12 de octubre, cuando hacían su desfile los escolares, al pasar por el Paseo Colón una de las bombas de apagar incendio que iba ocupada con varios estudiantes, atropelló un tronco de caballos que tiraban de un carro.

Los animales quedaron tendidos en el suelo con las patas quebradas.

## Una señora de campo cae con un ataque en la vía pública

Una señora de campo, que hizo su ingreso a la capital en compañía de su esposo, al pasar frente al establecimiento El Marino, cayó con un ataque.

Tendida en el suelo, se le creyó muerta.

Pero como diera señales de vida, se le prestó un pronto y eficaz auxilio, logrando restablecerle la salud.

## La persecución al comunista Fallas

Con el sezgo que se le dió al asunto huelga del Atlántico en que aparecen los comunistas como revolucionarios, la persecución contra los mismos está a la orden del día.

Ahora la cosa es contra el líder Fallas, por su participación en la reclamación de los trabajadores a un salario prudencial.

Y cosa curiosa la que pasa en nuestro país, individuos análogos que debían estar en San Lucas, no se les persigue y andan libremente por las calles de la ciudad.

## Duelo por tres días

El Gobierno ha decretado tres días de duelo por la trágica muerte del rey Alejandro de Yugoslavia.

Al efecto permaneció el pabellón izado a media asta.

# La Reina Victoria de Inglaterra, su proclamación al trono, su coronación

La princesa Alejandrina Victoria, hija del duque de Kent, sobrina y única pariente próxima de Guillermo IV, rey de Inglaterra, tenía diecisiete años cuando falleció éste, el 20 de junio de 1837, sin dejar hijos.

En virtud de las disposiciones de la constitución inglesa, fue proclamada reina.

En una bella página de su diario relata hora por hora los sucesos del día en que una bella jovencita de diecisiete años se convierte en soberana de una nación grande y poderosa.

"Martes 27 de junio de 1837.

viosidad y tuve la satisfacción de saber que todos habían aprobado lo que hice y el modo de hacerlo."

Un año después, el 28 de junio de 1838, siguiendo la antigua tradición, la joven reina fue solemnemente coronada en Westminster.

Toda la concurrencia admiró el profundo conocimiento que ella poseía de las reglas de la etiqueta.

Esto se lo debía, cosa curiosísima, a una colección de ciento treinta muñecas que tenía. La vieja duquesa de Northum-

berland, su gobernanta, tuvo la idea ingeniosa de hacerle repetir las reglas del ceremonial, delart de todo ese pequeño mundo; dispuesto, según las reglas del protocolo, sobre una gran mesa.

"Despertóme bruscamente a las cuatro de la mañana el cañón del parque.

Desde ese momento me fue imposible reconciliar el sueño a causa del ruido ensordeedor de la muchedumbre y de las músicas militares.

Me levanté a las siete llena de fuerza y de salud; miré al parque, que presentaba un aspecto magnífico, lleno de una gran masa humana: soldados, músicos, etc., que llegaban hasta Constitution Hill.

Luego de prepararme convenientemente subí a la carroza de gala con la duquesa de Sutherland y lord Albermale

Nos pusimos en marcha.

El día estaba magnífico, el gentío era más inmensamente

Pasa a la pág. cuatro

## Compre la Lotería Nacional

La Lotería Nacional del Asilo Chapuí, da al público 128 premios, la que más se importa sólo da 107 premios.

Con nuestra Lotería saca usted más dinero gastando menos: con ₡ 3.00 puede sacarse 6,000 y en cambio con la otra, con los saca ₡ 4,500.

Comprando sólo Lotería Nacional usted evitará que salga oro del país y desde luego impedirá que se agrave la situación del cambio.

Por todas estas razones usted debe comprar solamente la Lotería del Asilo Chapuí.

### ACADEMIA MUSICAL — "EUTERPE"

Director Julio Fonseca

Lecciones de Piano, Violín, Teoría, Solfeo, Dictado Armonía etc.

Matrícula abierta todo el año, excepto sábado, de 3 a 5 p. m. en el local de la escuela Juan Rudín frente al Monte Nacional de Piedad



### LA CONCHITA

Fábrica de Café Molido y Cacao

Teléfono 3952

### Estación Radiodifusora Alma América

Trasmisión nítida y fuerte a 730 kilociclos.—Teléfono 3241

Esta Estación perifonea los anuncios de EL CENSOR todos los días de 6.30 a 7 de la noche

Agencia de Funerales y Circulación

### MORA POVEDA

Esta Agencia le atiende a Ud. cualquier funeral para su comodidad y le evita dificultades en estos detalles. Acuda a ella y encontrará magnífico servicio a bajos precios.

Teléf. 3952

Suscríbase a este semanario

## La Casa de los Casimires

La única especializada en el país en el ramo Recibió el surtido más grande de casimires de reconocida superioridad a los precios más bajos de plaza. Alta fantasía en Cortes para Pantalones.

## Manteados de Gangoche

más baratos que los de manta

de fabricación inglesa, de 6 por 6 yardas y propios para asolear arroz, café, frijoles, maíz, etc., ofrecen en cualquier cantidad

J. Aguilar Esquivel y Hno.

en San José y Puntarenas

## Anuncia la aparición del Anti-Cristo

En sus predicciones para 1935 el famoso vaticinador alemán doctor Max Hanf dice:

El fin del mundo se acerca; habrá hambre, guerra universal obligada por la crisis y por los viejos antagonismos raciales y como una amenaza aún más terrible se desarrolla

tan espantosas epidemias:

La chispa que armará el brazo homicida de millones de soldados prenderá en el lejano oriente cuando el poderoso imperio japonés trate de invadir la Siberia a lo que se opondrá con todas sus fuerzas el gobierno comunista que preside Stalin "El hombre de acero de la Rusia Roja".

## Tapicería y colchonería

de Carlos Robles

Hacemos trabajos finos al gusto del cliente más exigente—Precios módicos

125 varas al Norte de la Iglesia del Carmen

Mi madre me despertó a las seis de la mañana diciéndome que el arzobispo de Canterbury y el gran Chambelán lord Conyngham deseaban verme.

Me levanté y en "robe de chambre" me dirigí a mi saloncito, donde hablé a solas con ella.

Lord Conyngham me informó del fallecimiento del rey, mi tío, y que por consiguiente, yo era la reina.

Luego se inclinó, besó mi mano y me entregó la comunicación oficial del deseo del rey. Volví a mi cuarto y me vestí.

A las nueve recibí a lord Melbourne (el primer Ministro) y en mis habitaciones conversamos algunos instantes; luego se retiró.

Agradóme muchísimo su porte y su expresión; presiento que le tendré confianza.

Alrededor de las once hubo reunión de consejo en el salón rojo.

Puedo asegurar que no sentía absolutamente ninguna ner-

Cada vaso que Ud. tome

de la Deliciosa

CERVEZA

# "SELECTA"

es un vaso de Salud, Fuerza y Vigor

Productos TRAUBE

## Lechería Robert

Avenida de las Damas

Proteja la Salud de sus niños y críelos sanos dándoles leche

### Robert



Más rica en grasa por sus magníficas vacas Jersey

Elegantísimo salón de expendio magníficamente atendido.

Servicio a Domicilio

Teléfono No 2291

## La Navidad y Año Nuevo están próximos

Mande hacer su traje a la

### SASTRERIA

de Jorge Ramírez Válido

25 varas al Este del Cuerpo de Bomberos

No olvide que aquí le dejan verdaderamente complacido.

LUMBER YACK DE MEZCLILLA Y FELPA OVEROLES PARA NIÑOS DE TODOS TAMAÑOS

A Precios sumamente bajos consigue en la

SASTRERIA Y CAMISERIA DE

PEPE LONGHI

Situadas en la Avenida Central en el Mercado

Quiere estar sano y fuerte? coma fideos elaborados con harinas de primera calidad y ellos son fabricados por

# MUSMANNI

# EL CENSOR

Semanario de Intereses Generales

CARLOS MORA POVEDA DIRECTOR Ap. 1341

Suscripción de 5 Nos. ₡ 0.50 Número suelto..... ₡ 0.10

Oficina: 150 varas al Sur del Colegio de Señoritas  
Teléfono 3952

## Fomentando la industria lechera en toda forma

Con el propósito de dar considerable impulso a la industria lechera, el Estado de Nueva York ha emprendido por medio de la prensa una propaganda, en la cual gastará medio millón de dólares.

Se han preparado al efecto anuncios de cuatro clases generales, para su publicación en los diarios y en revistas agrícolas, y existe además el plan de relacionarla en cierto modo con las exposiciones agrícolas y ganaderas.

La propaganda de que se trata tiende a beneficiar no sólo a la industria lechera, sino también a la salubridad pública.

La ley que la autoriza establece que el fondo de 500.000 dólares que a ella se dedica se invertirá en calidad de préstamo, debiendo devolverse al erario por medio de una contribución de un centavo por cada 45 kilos de leche que se venda durante los 12 meses en que se llevará a cabo la propaganda.

Las cuatro clases generales

en que se dividen los anuncios son las siguientes:

1=Anuncios destinados a los diarios matutinos de la ciudad de Nueva York y destinados a crear, especialmente entre los hombres, una decidida inclinación hacia el consumo de la leche.

2=Los destinados a los diarios vespertinos de la misma ciudad y a periódicos de otras ciudades del Estado, y en los cuales se inducirá a los padres de familia a darle a sus hijos leche a pasto.

3=Los destinados a los pequeños diarios de los centros rurales, y cuyo fin será el de hacer ver la conveniencia de proteger la industria lechera en el propio estado.

4=Los destinados a las revistas agrícolas y ganaderas, y en los que se explicará a los ganaderos y comerciantes del ramo el objeto de la propaganda y los resultados que de ella se esperan.

## De la zona atlántica

Se considera prácticamente terminada la huelga del Atlántico. Ahora lo que resta saber es si la United Fruit continúa sus intransigencias con los trabajadores como las desplegó cuando se solucionaba el problema de los salarios.

Intransigencia que también ha llevado a otros extremos, como cuando el Congreso le exigía el cumplimiento de los contratos.

Después de la actitud del Ejecutivo, de todos conocida, la referida Compañía hace sus embarques sin interrupción.

Los bananeros particulares, a cambio, han seguido atentos con lo pactado.

### Permanente

A nuestros abonados les rogamos, que si no aceptan «El Censor» se sirvan devolverlo al apartado 1341.

### Methalometre

para localizar tesoros ocultos, huacas, minas, etc.

375 varas al Norte

de Musmanni

Rafael Strasburger

## El ataque al doctor don Alejandro

César

Es en extremo censurable la actitud asumida por un nicaragüense al dirigir ataques en hoja volante a su compatriota el doctor don Alejandro César, delegado al Congreso Médico Centroamericano.

Este Congreso está considerado como una de las más nobles y magnas asambleas porque están dirigidas hacia el bien de la humanidad y por lo tanto sus miembros sus muy dignos de respeto.

## Falleció dos horas después de ser operado

El viernes dejó de existir en esta capital el señor Efraim Artavia, vecino de los alrededores del Asilo Chapuí.

El señor Artavia sufrió una delicada operación y falleció dos horas después.

Nuestro pésame a la familia doliente.

## La tragedia en la plaza de La Bolsa, Marsella

Las noticias llegadas a esta capital procedentes de París, Francia, nos dan la sensacional nueva del regicidio que se llevó a cabo en la plaza de La Bolsa en la persona del rey Alejandro de Yugoslavia y asesinato del Ministro de Relaciones Exteriores Barthou, muertos durante la procesión que en la referida plaza hacía su desfile con el séquito real, momentos éstos en que los asesinos, confundidos entre la multitud, abrieron el fuego y dispararon veinte tiros sobre el automóvil en que iban el rey y Barthou. Tres tiros dieron en el cuerpo de Alejandro, que cayó en el fondo del automóvil, sangrándole la cabeza.

Los asesinos siguieron tirando sobre la multitud, cogiendo ésta a uno de ellos, Piotri Kalemén, golpeándolo horriblemente, casi hasta matarlo.

Murió también el general francés George, que cuenta una buena plena de servicios en el Ruhr en 1922

Informan que Barthou murió dos horas después de herido, cerca del hombro, al hacerle la transfusión de sangre.

Se cree que los frecuentes arrestos y ejecuciones que se llevan a cabo en Yugoslavia motivaron el regicidio, pues los asesinos son yugoslavos.

El rey había escapado ya de tres tentativas de matarlo.

Barthou era considerado como uno de los ministros de relaciones exteriores más energico que haya tenido Francia.

Desde su llegada al Ministerio, después del escándalo de Stavisky, que tanto conmovió a Francia y la llevó al borde de la revolución, trabajó incansablemente por el acercamiento de Francia, la Pequeña Entente Inglaterra e Italia,

Sucedirá a Alejandro en el trono la reina viuda, en calidad de regente, mientras no sea coronado el príncipe Pedro, hijo mayor del difunto rey Alejandro, que apenas cuenta con nueve años de edad.

La visita del rey a Francia tenía objeto político.

Se trataba de iniciar, por intermedio de Francia, un acercamiento entre Yugoslavia e Italia cuyos relaciones o mutirantes en los últimos tiempos

Para una magnífica fotografía, busque a

## La Fotografía Jiménez

al Oeste del Banco de Seguros

Teléfono 3521—Apartado 609

## “SAY IT WITH FLOWERS”

Sus pesares, alegrías, cumplimientos y recuerdos.....



## “Digalos con Flores”

GONZALO JIMENEZ — Teléfono 3246

TOME

## Sipirina EN VEZ DE Aspirina

La SIPIRINA es de completa eficacia para los dolores, resfriados y malestar general. - No afecta el Corazón.

Pida SIPIRINA en todas las Boticas

Marca Registrada y debidamente autorizada por la Facultad respectiva

ESQUELAS MORTUORIAS

CON IMPRESION, CIRCULACION Y ROTULACION EN LA AGENCIA MORA POVEDA

Teléfono 3952

## SAN JOSE DRY CLEANING

La casa más seria y antigua del país

Cuenta con empleados idóneos y con perfecta garantía de la empresa.

Especialidad en el arreglo de ropa para señora y puntualidad en los encargos.

Para órdenes, el teléfono 3904

## ¿Está Ud. sano?

Examínese periódicamente la SANGRE, ORINA y EXCREMENTO

Lic. Carlos Víquez

Frente a Oficinas de Compañías Eléctricas

TELEFONO 4114

## PABLO BAIXENCH

FRENTE AL TEATRO AMÉRICA

Grabador y Fotógrafo

Con cincuenta años de práctica

Si usted quiere comer buen pan nutritivo, saludable, de mejor gusto que otros, pida el elaborado por

## Musmanni

## Estafeta Comercial

**C**antina EL MANZANERO.—Los más bajos precios en Frutas Frescas.

**R**ómulo Artavia—Almacén de Víveres al por mayor.—Llame al Teléfono 3058.

## Camisas Piquín Solano

**M**uñoz Hermanos—50 varas al Oeste del Banco de Seguros.—Donde usted consigue muebles sin fiador.

**C**orazón de Oro.—El Pan del Hogar — Pídalo al Teléfono número 3406.

**Z**apateros: el establecimiento La Granja les ofrece cueros de varias calidades, hilos y tachuelas a precios favorables.

**C**antina EL COMETA. Cerveza extra a 30 céntimos vaso; cerveza corriente 15 céntimos vaso. Exquisitas bocas. JOSE BARLETA.

**P**antalones hechos a la medida, donde TABACH, frente a La Reina, costado Sur del Mercado, Avenida Central.

**L**a Gran Señora.—Continúa el gran baratillo en esta tienda. Aproveche la ocasión visitándola.

**L**a Ciudad de París. Tapetes de seda y algodón y artículos muy finos. Contiguo a Tomás Fernández. Teléfono 2385.

**D**r. Guillermo Rivera. Consultorio Optico. Exámenes científicos. Lentes y anteojos de todas clases y precios.

**Z**apatería El Búfalo. Frente al Banco de Seguros. Calzado elegante y de gran duración

**L**a Corbata elegante y barata que a usted le guste, en la Casa de las Corbatas.

**L**a Ciudad de París. Gran surtido en alfombras y telas de seda. Contiguo a Tomás Fernández. Teléfono 2385.

**E**quipo completo para traslados, ofrece Adán Calvo en su taller mecánico. Especial para maquinarias, cajas de seguridad y toda clase de objetos pesados. También una cazadora para pasajeros y un camión de carga. Teléfono 2606.

**D**r. R. A. Calderón Guardia. Teléfonos: Habitación, 3200. Oficina, 2812.

**B**otica Isabel. Especial cuidado en el despacho de recetas. Teléfono 3170.

**L**as maderas de mejor calidad del Pacífico, las más baratas, en el Depósito Ramón León. Teléfono 3032.

## La Reina Victoria de Inglaterra, su proclamación al trono, su coronación

Viene de la dos numeroso que el que yo estaba acostumbrada a ver, lo que me tenía muy inquieta, pues tenía que ocurrir desgracias a causa de los apretones.

A las once y media llegué a

la abadía en medio de aclamaciones ensordecedoras.

Primeramente me salí al salón de descanso, en donde me aguardaban mis ocho damas de honor.

## T- TOVAC

Hoy Domingo 14 de Obre -- a las 7 y 8. y 30 p. m.—

La Monumental Cinta Musical

## Escandalo de George White, s

La revista que a producido más bellas canciones

La revista que a asombrado a Broadway en la que toman parte más de 500 bailarinas. Producción del mismo George White.

Todas llevaban el mismo tocado soberbio, de satén blanco y plata, con pequeñas coronas de espiga de trigo, de plata, adelante; una corona de igual tamaño de rosas rosa, atrás, y rosas también en la cintura.

Colocáronme el manto suntuoso, lo tomaron de los bordes, lord Conyngham sostuvo el extremo y dejamos el salón.

El espectáculo que se presentó ante mi vista era magnífico: los pares, en traje de gala, estaban sentados frente a sus esposas, que lucían soberbias toilettes en un salón ricamente adornado.

Al comenzarla antifona, con mis acompañantes y mis damas de honor, pasé a la capilla de San Eduardo, donde me quité el traje carmesí y el manto, que reemplacé por una túnica color oro en forma de manto; esta prenda me fue puesta sobre una bata de linón guarnecida de puntilla; sacáronme igualmente la diadema de diamantes y entré en la abadía con la cabeza descubierta.

Me hicieron sentar en el trono de San Eduardo, donde el gran chambelán me colocó la túnica en forma de dalmática. En seguida comenzaron diversas ceremonias, cuyo fin fue la colocación de la corona sobre mi cabeza; al mismo tiempo lo hacían los pares y sus esposas con las suyas.

Confieso que ese momento fue para mí extraordinariamente hermoso e importante.

Igualmente bello fue el instante de la entronización y el ho-

menaje de los pares.

Cuando el anciano y querido lord Rolle, que tiene ochenta y dos años, quiso subir las gradas para llegar a mí, cayó y rodó hasta el suelo, pero felizmente no se hizo daño alguno; mas luego, cuando trató de volver, yo descendí hasta el pie de los escalones para evitar un segundo accidente.

La ceremonia terminó a las

cuatro de la tarde, hora en que volví a la carroza con la corena en la cabeza, el cetro y el globo en las manos, para volver seguimos la misma ruta que a la ida.

La muchedumbre había aumentado y sus muestras de entusiasmo y afecto eran verdaderamente emocionantes.

Este día fue para mí el mejor de mi vida".

## Ferretería de Miguel Angel Quesada

Frente a la Estación de Camiones

Aquí encontrará Ud. el mejor surtido de accesorios para automóvil de todas las marcas hasta hoy conocidas

**Precios muy bajos**

Teléfono 2973

Apartado 1204

## En la Imprenta Cartín se necesita un cajista

## El pueblo de San Ramón y su deseo de elevarse a la categoría de provincia

Se ha iniciado movimiento que tiende a la solicitud al Congreso para que crea una nueva provincia en la República, que se llamará provincia de San Ramón.

Así lo expresó un matutino, pero la noticia resultó falsa de toda falsedad.

Sin embargo, nosotros agregamos:

El pueblo de San Ramón ha avanzado mucho su progreso y aumentado sus habitantes, y es por esta vía que trata de elevarse a la categoría de provincia.

## Mendicidad

Aumenta cada día más la mendicidad.

Ya no hay calle por donde uno pase que no se encuentre con un hombre,

una mujer o un niño que imploran una limosna por "la gracia de Dios".

Se han formado sociedades para la protección de estos seres y por lo que se ve no han prosperado.

Bueno sería que se hiciera algo en pro de esta clase desheredada de la fortuna.

## Diligencias en la sumaria de un accidente de tráfico en que perdió la vida un niño

El miércoles se hizo, frente al Teatro Moderno, como a las once y media, una prueba con el camión que dio muerte a un niño en días pasados y en dicho lugar.

A las órdenes de un inspector de tráfico el camión emprendió la marcha y dió el frenaso exactamente donde ocurrió el accidente, tomando medida el inspector para agregarlo a las diligencias que obran en la respectiva sumaria.

Imp. Cartín